



Sismos

FOTO: SIMULACRO NACIONAL DE EVACUACIÓN POR SISMO

¿Qué hacer después de un sismo?



Reúnase con su familia y organícese con sus vecinos para que colaboren en la rehabilitación de los servicios y áreas afectadas.



En caso de haber quedado atrapado, conserve la calma y haga ruido con un objeto.



Si requiere asistencia, llame al 9-1-1



No encender fósforos, velas, aparatos eléctricos, hasta asegurarse de que no haya fugas de gas ni problemas en la instalación eléctrica.



No consumir alimentos y bebidas que hayan estado en contacto con vidrios rotos, escombros, polvo o algún contaminante.

CNE

Informarse solamente por medios oficiales.

Busca más información en [simulacro.cr](https://www.simulacro.cr)

Un sismo no se puede predecir. Lo importante es estar preparados

